



*Triangle d'Or, 180 m², 6 pièces entièrement
rénovées en mode ultra luxe, 2^e étage, vue sur
le jardin d'un hôtel particulier, 2 pl. de parking,
5 400 000 €*



Sandrine Diouf, Off Real Estate
06 34 30 72 34

L'ultra luxe n'a jamais été touché par la crise. L'année dernière a été fabuleuse, et cette année débute bien. Après 25 ans dans l'immobilier, j'ai développé une approche unique qui casse les codes de la profession. J'offre à mes clients une confidentialité absolue. Je commercialise leur bien avec mon logo et ne montre qu'un détail, comme la vue ou une partie commune. J'attire ainsi les biens d'exception, comme cet appartement de grand luxe entièrement climatisé. Au sein d'une petite rue calme.

LE FIGARO

« Sans la liberté de blâmer, il n'est point d'éloge flatteur » Beaumarchais



LIBAN
IL Y A CINQUANTE ANS COMMENÇAIT
LA GUERRE CIVILE PAGE 13

MUSIQUE
L'OPÉRA EST-IL DEVENU
TROP WOKE? PAGE 30



GABON
La démocratie
version Oligui
PAGE 5

DIPLOMATIE
Déliçats pour parler
nucléaires
entre l'Amérique
et l'Iran PAGE 7

SÉCURITÉ
Quand le Hezbollah
achète en Europe
le matériel
pour fabriquer
ses drones tueurs
PAGE 8

Les touristes se détournent de l'Amérique de Trump

Déjà affectés par une inflation qui renchérit fortement le coût du voyage, les États-Unis souffrent de la mauvaise image que projettent à l'extérieur le président et son équipe.

Les États-Unis n'ont plus la cote auprès des touristes étrangers. Les allers-retours brutaux de Donald Trump sur les barrières douanières depuis une dizaine de jours, son agressivité à l'égard des pays étrangers et l'onde de choc

économique qu'il provoque ne donnent plus très envie aux Européens d'y aller en vacances. Selon un sondage réalisé début février, moins d'un Européen sur deux a désormais une opinion favorable des États-Unis. Seulement

34% des Français ont une bonne image du pays contre 50% il y a un an. L'inflation, qui rend très chers les séjours de l'autre côté de l'Atlantique, joue aussi un rôle répulsif, tout comme les tracasseries endurées au pas-

sage de la douane. Résultat, le secteur du voyage constate une baisse de 25% en un an des réservations pour l'été prochain et les compagnies aériennes enregistrent une désaffection notable pour les États-Unis.

→ LE BOYCOTT DES PRODUITS AMÉRICAINS SE RÉPAND EN EUROPE → LES INVESTISSEURS SE DÉTOURNENT DES ACTIFS FINANCIERS AMÉRICAINS → COMBE : « NOUS NE DEVONS PAS REJOINDRE LA CROISADE DES ÉTATS-UNIS CONTRE LA CHINE » PAGES 18 ET 19

ENTRETIEN
«Nous assistons
aux États-Unis
à la destruction
d'un écosystème
de recherche»
PAGE 9

CYCLISME
Paris-Roubaix,
le rêve de pierre
de Pogacar PAGE 10

ÉNERGIE
L'EPR de
Flamanville, un
caillou dans la
chaussure du futur
patron d'EDF
PAGE 22

CHAMPS LIBRES

- La tribune de Erwan LeMorhedec
- Un entretien avec Tim Ingold
- Les chroniques de Mathieu Bock-Côté et d'Albert Zennou

PAGES 14 ET 15



Deux semaines après le séisme en Birmanie, le difficile retour à la vie de Mandalay

Située à proximité de l'épicentre du tremblement de terre du 28 mars dernier, qui a fait plus de 3500 morts, la « cité des bijoux », deuxième ville de Birmanie, tente tant bien que mal de se relever. PAGE 6

L'Assemblée paralysée par le grand désordre législatif

Ordres de jour brouillons, textes qui s'entrechoquent, projets de loi à l'examen inachevés... Alors même que François Bayrou voulait rendre l'Assemblée plus efficace, c'est le chaos au Palais Bourbon, où les députés se sentent gagnés par un sentiment d'impuissance. Tandis que les vacances parlementaires débutent ce week-end pour quinze jours, le projet de loi de simplification - et sa mesure phare sur les ZFE - reste en suspens, celui sur l'audiovisuel est reporté et les deux textes sur la fin de vie sont attendus en mai.

PAGES 2, 3 ET L'ÉDITORIAL

ÉDITORIAL par Vincent Trémolet de Villers

La loi du plus fou

D'abord, il y a ceux qui, plutôt que faire la loi, font du bruit. Ils se prétendent insoumis mais consentent, sans résistance, à tous les affaissements : débrailés dans l'apparence, relâchés dans l'attitude, approximatifs autant qu'agressifs dans l'expression. Jean-Luc Mélenchon a cru faire entrer la cause du peuple à l'Assemblée, mais, à la place, c'est le militantisme TikTok que les Français sont condamnés à subir.

Ensuite, il y a ceux qui pensent que leur fonction consiste à faire la leçon. C'est la cohorte d'élus qui se rêvent procureurs et qui, en multipliant les commissions d'enquête, mettent en accusation le cinéma, les écoles, les entreprises avec la passion triste du soupçon. Nous avons vu l'apparechik Benjamin Lucas reprochant au patron de Renault, un Luca de Meo impérial, sa rémunération. La tweeteuse Sandrine Rousseau cuisinant un Dominique Besnehard, souverain, comme un suspect. L'activiste Paul Vannier, qui utilise les souffrances des victimes de l'école Bétharram comme instrument pour poursuivre son combat obsessionnel contre l'enseignement privé. Enfin, entre deux commissions d'enquête,

trois PPL d'affichage et quatre happenings, il y a ces députés qui s'efforcent de sortir de la loi du plus fou pour reprendre avec soin leurs travaux. Mais dans quelles conditions? Après le temps perdu, il s'agit de faire entrer, à la diable, tout ce que l'on peut dans l'agenda. Il faut s'arrêter, ici, sur la proposition de loi sur l'aide active à mourir. C'est-à-dire, et les deux camps le reconnaissent, une rupture anthropologique aux conséquences abyssales sur la confiance entre le patient et son médecin, la suspicion qui tourmentera les proches dans les derniers instants, l'angoisse d'être surnuméraire dans un système de santé qui cherche, partout, des économies. Questions qui mériteraient une vie de réflexion, un siècle de prudence et qu'une Assemblée morcelée, un gouvernement épuisé veulent expédier en trois semaines, comme une vulgaire réforme électorale. Ce décalage entre le vertige d'une loi et la désinvolture de ceux qui veulent « aller vite » est le symptôme d'une société politiquement qui, au bord du précipice, oscille entre agitation vaine et nihilisme d'État. ■

M 00108 - 412 - F - 3,90 €

NON 63% **OUI 37%**

VOTANTS 173 538

Guerre commerciale face aux États-Unis. L'Europe doit-elle se rapprocher de la Chine?

Téléchargez l'app du Figaro pour voter